

Sternsingen 2026



Mit großem Erfolg konnten wir auch heuer wieder die Sternsinger-Aktion durchführen:

12 Kindergruppen, die Jungschar-Leiter:innen und zwei Erwachsenen-Teams waren zwischen 2. und 5. Jänner 2026 zu den Menschen in unserer Pfarrgemeinde unterwegs.

Dabei wurden von den Dietacher:innen **€ 13.505,41,-** für die Projekte der Sternsinger-Aktion gespendet! Ein herzliches Danke dafür!

Ein ebenso großes Dankeschön allen Kindern und Erwachsenen, die als Sternsinger: innen unterwegs waren, und allen, die in der Organisation, beim Gottesdienst und als Begleitperson mitgewirkt haben.

Danke den Eltern, die diese Aktion mitgetragen haben und dafür sorgten, dass die Kinder verlässlich vor Ort waren! Danke auch jenen, die Sternsingergruppen mit einem Mittagessen verwöhnten!

Jede Spende wirkt
- schenkt
Hoffnung und
Zukunft ...

